



## **DÉCLARATION DES « BIDS » - CHAMPIONNAT DES ÉTOILES 2024**

**Le Championnat des Étoiles pourra donner jusqu'à quatre (4) qualifications pour les Championnats mondiaux de Cheerleading 2024.**

**Possibilité d'une (1) qualification « Partial-Paid » et trois (3) qualifications « At-Large ».**

Les qualifications (« Bids ») peuvent être remises dans toutes les catégories offertes par IASF pour les Championnats du monde 2024 et toutes les catégories sont admissibles pour une qualification « Partial-Paid ».  
Référence de catégorie : <http://www.iasfworlds.com/cheer-page/#CheerDivisions>

Le pointage final sera l'addition des pointages des deux (2) prestations (jour 1 + jour 2).  
Nous acceptons un maximum de **25 équipes Worlds**, une liste d'attente sera créée si nécessaire.

Les critères suivants seront pris en considération lors de l'attribution des « Bids » :

- La ou les équipe(s) ayant le plus haut pointage (légalités et déductions incluses)
- Potentiel de la meilleure représentation du Championnat des Étoiles à l'international
- Nombre d'équipes ayant déjà une qualification dans la catégorie
- Toutes autres raisons jugées valables par le Championnat des Étoiles

### **QUALIFICATION « PARTIAL-PAID »**

**Pour cette saison de compétition seulement**, il n'y aura pas de minimum d'inscription d'équipes par club/emplacement pour avoir accès à la qualification « Partial-Paid ».

Les équipes ayant déjà reçu préalablement une qualification « At-Large » peuvent se qualifier pour la qualification « Partial-Paid ».

Le montant remis sera de 5 000 \$ CA pour la qualification « Partial-Paid ».

### **QUALIFICATIONS « AT-LARGE »**

Il n'y a pas de minimum d'inscription d'équipes par club/emplacement pour avoir accès aux qualifications « At-Large ».

Toutes les qualifications « At-Large » disponibles seront remises lors de la compétition.

*Les qualifications ne sont pas un élément de recrutement. Tout club utilisant leur qualification comme outil pour solliciter des athlètes d'autres clubs peut voir sa qualification révoquée et être banni de futurs événements..*

*Les équipes avec des athlètes illégaux ou non conformes, ou ayant des athlètes qui ne passeraient pas la vérification avant la compétition pourront être retirées de la compétition.*



## **BIDS DECLARATION - CHAMPIONNAT DES ÉTOILES 2024**

**Championnat des Étoiles can give up to four (4) Bids for The Cheerleading Worlds Championship 2024.**

**Possibility of one (1) Partial-Paid Bid and three (3) At-Large Bid.**

Bids can be awarded in all categories offered by IASF for The Cheerleading Worlds Championship 2024 and all categories are eligible for a Partial-Paid Bid.

Category reference: <http://www.iasfworlds.com/cheer-page/#CheerDivisions>

The final score will be the addition of the two (2) performances (Day 1 + Day 2).

We are accepting a maximum of **25 Worlds Teams**. If needed, a waitlist will be created.

Bid attribution will follow the criteria below:

- The team(s) with the highest score (including legalities and deductions)
- The team's potential to best represent Championnat des Étoiles internationally
- Number of teams that already have a Bid in the category
- Any other reason according to the Championnat des Étoiles

### **PARTIAL-PAID BID**

**For this competition season only**, there won't be a minimum of teams registered by Club/Location to be eligible for the Partial-Paid Bid.

Teams that have previously received an At-Large Bid are eligible for the Partial-Paid Bid.

The awarded amount for a Partial-Paid Bid is C\$ 5,000.

### **AT-LARGE BID**

There is no minimum of teams registered by Club/Location to be eligible to an At-Large Bid.

At-Large Bids will be awarded at the competition.

*Bids are not to be used as a recruitment tool. Any Club found to be using their Bid to solicit athletes from other Clubs may have their Bid revoked and be banned from future events.*

*Teams with ineligible athletes or with any athlete not rostered or checked in with official Kick's Staff prior to competing can be removed from the event.*